

# Bronzerang für David und Elisabeth bei der Landesmeisterschaft und weitere Ergebnisse

Dass **David Jenner und Elisabeth Tuigunow** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ nicht nur in der Lateindisziplin Spitze sind, bewiesen sie jetzt bei der Landesmeisterschaft der Kinder I / II D Standard beim TSC Brühl. Sehr intensiv trainierten sie einen Monat lang die einzelnen Standardtänze und ihnen gelang im 14-paarigen Feld bei ihrem ersten Turnier in der Standardsektion sofort der Einzug ins Finale. Am Ende belegten sie den Bronzerang und verfehlten nur äußerst knapp Platz Zwei. Auch für das zweite Residenzpaar lief es bei der Standardmeisterschaft in Brühl sehr erfreulich, denn **Andrej und Diana Lenschmidt** erreichten auch das Semifinale. Am Ende ertanzten sie sich den 7. Platz und verpassten haarscharf das Finale. Die Residenztrainer Susanne und Michal Stukan waren mit dem Tanzen ihrer beiden Paare sichtlich zufrieden.

**Matthias Menebröcker und Katharina Rademacher** starteten in Witten auf einem Turnier der HGR C Standard. Dort waren 8 Paare gemeldet und die Beiden erreichten zum wiederholten Male die Endrunde. Am Ende wurden sie Dritte.

**Dirk Pape und Martina Glosemeyer** belegten in der Sen. I D Latein in Werne den ersten Platz von 3 Paaren und nahmen den Christophorus Pokal mit nach Hause.

Ebenfalls in Werne starteten **Klaus und Hanne Demming** zum allersten Mal auf einem Turnier. Die Beiden begannen mit dem Turniertraining in der Tuniervorbereitungsgruppe zu Beginn des Jahres. Jetzt qualifizierten sie sich von 8 Paaren direkt für das Finale, tanzten sich bis auf den 4. Platz vor und waren über die erreichte Platzierung überglücklich.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-09-23